



Forum BKM Gagas Bank Khusus Warga Miskin

YOGYA, TRIBUN - Forum Komunikasi (Forkom) Badan Keswadayaan Masyarakat (BKM) Kota Yogyakarta periode 2014-2017, dikukuhkan Wali Kota Yogyakarta Haryadi Suyuti di Balai Kota, Sabtu (1/11).

Ketua Forum BKM terpilih, Muhammad Sofyan mengatakan, salah satu program utama selama tiga tahun ke depan adalah mendirikan bank bagi warga miskin.

"Bank ini nantinya akan dikelola secara syariah, tanpa agunan," ungkap Muhammad Sofyan. Ia berujar, nantinya pendirian bank tersebut juga akan dibarengi dengan pendekatan pemberdayaan, dan pendampingan terhadap kelompok-kelompok usaha ekonomi yang tergabung dalam Kelompok Swadaya Masyarakat (KSM) yang ada di 45 Kelurahan seluruh Kota Yogyakarta.

"Selama ini yang menjadi masalah dalam pemberdayaan masyarakat miskin adalah permodalan. Dengan adanya bank tersebut,

nantinya bisa memberikan pinjaman dengan nominal yang layak, dan proses yang tidak sulit, sehingga diharapkan KSM bisa lebih berdaya dan mandiri," ungkap Muhammad Sofyan selepas pengukuhan.

Selain rencana pendirian Bank, Forkom BKM juga akan melakukan pembaruan data kemiskinan kota melalui mekanisme penyusunan rapor keluarga. "Hasil pendataan itu nanti bisa kami susun dalam bentuk rapor keluarga. Perkembangannya bisa dipantau terus," imbuhnya.

Forkom BKM juga akan membentuk Media Informasi atau Koran BKM sebagai media informasi, komunikasi, koordinasi dan diskusi serta melakukan kajian antar-BKM, KSM, fasilitator kelurahan, LPMK, TKPK kelurahan di 45 kelurahan se-kota Yogyakarta dan Pemkot mengenai kegiatan yang sedang direncanakan, dijalankan, serta langkah yang diperlukan.

■ Bersambung ke Hal 14

Forum BKM

Sambungan Hal 13

Forkom juga bermaksud memediasi BKM dengan pihak ketiga dalam rangka membuat jaringan di bidang permodalan, pelatihan dan pendidikan tenaga kerja.

Wali Kota Yogyakarta, Haryadi Suyuti menyampaikan, Forum BKM adalah mitra strategis Pemerintah dalam menjalankan program pengentasan kemiskinan. Dirinya berharap agar kepengurusan Forum BKM yang baru benar-benar bekerja selama tiga tahun ke depan.

"Saya berharap agar anggota Forum BKM bekerja secara transparan. Saya tidak

ingin nantinya ada pengurus yang berurusan dengan hukum karena kinerjanya yang tidak transparan," pungkas HS.

Forum BKM Kota adalah lembaga yang dibentuk masyarakat sebagai wadah bagi seluruh BKM yang ada di Kota Yogyakarta untuk berkomunikasi, berkoordinasi dan mediasi antar-BKM dan dengan Pemerintah Kota maupun pihak swasta untuk menjalankan program pengentasan kemiskinan dengan pendekatan pemberdayaan masyarakat (mim/tea)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Pemberdayaan Masyarakat	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005